MEDIO: PORTAL NCS NOTICIAS, COAHUILA

FECHA: 30/SEPTIEMBRE/2014





## ¿A que se comprometió hoy el Municipio de Saltillo a través de su alcalde?

Para <u>obtener</u> cualquier crédito hipotecario, quirografario, o simplemente para adquirir un seguro, o un celular los negocios analizan el historial creditico de las personas, ahí se refleja si han pagado en tiempo y forma, si existen deudas longevas, si existe algo adquirido a crédito ahí se refleja. El significado de la calificación, se refiere a la opinión sobre la voluntad y capacidad de pago de una entidad para cumplir en forma oportuna y total con sus con sus obligaciones financieras. ¿Cuál es la probabilidad de que una entidad incumpla con una obligación convenida? ¿Cuál es la probabilidad de que los bancos o inversionistas recuperen su capital o su inversión?

Ahora bien ¿Para qué sirve tener una buena calificación crediticia?

Sirve para obtener financiamiento en mejores términos y mejores condiciones en los<u>créditos</u>, a menor riesgo, mejor tasa de interés, mejores tiempos de respuesta para inversión en proyectos apremiantes.

Imagínese usted que el jefe de su familia adquiere todo lo que le pidan a través de <u>crédito</u>. Es decir con tarjetas, ¿qué pasaría si no puede pagar? El primer mes no pasaría nada, toda vez que el crédito aún no ha llegado al límite, las necesidades de la casa continúan y se adquieren nuevas cosas todo pagado con la tarjeta de crédito, el pago no se realiza no se liquida la deuda y así constantemente hasta que se llega al límite del crédito, el banco te requiere y no te darán más crédito y podrían iniciar un juicio de embargo. Y a todo esto ¿qué? Pues los bancos no le darán más crédito y te subirán al Buró de Crédito.... ¿y eso que es...? El Buró de Crédito es una empresa mexicana, constituida como sociedad de información crediticia, dedicada a integrar y proporcionar información, previo a la concesión de un crédito, cuyo objetivo principal es registrar el historial crediticio de las personas y empresas que hayan obtenido algún tipo de crédito, financiamiento, préstamo o servicio. Por lo que el Buró de Crédito no boletina a nadie sólo registra su historial.

Lo mismo pasa con el Municipio, las calificadoras como Fitch Ratings y Standard & Poor's llevan a cabo consultas a los proveedores del municipio, les preguntan sobre los tiempos de <u>pagos</u>, así como a las empresas que le han dado créditos al municipio, y analizan el compromiso de pago. Por lo que el aumento en la calificación crediticia del municipio, otorgado por las empresas calificadoras, significa una reducción en el pago de intereses de las deudas que representaran ahorros considerables.

Todo esto significa en el medio financiero, mayor seguridad y mejor perspectiva a futuro del manejo que se hace de las finanzas en el Municipio, además que trae consigo una reducción en las tasas de intereses entre otros beneficios. Visto así las cosas, si el Alcalde y su equipo llevan a cabo deudas para financiar proyectos estos se obtendrán con mejores condiciones toda vez que la capacidad de pago y la disciplina fiscal que lleva el Alcalde y el Tesorero Municipal favorece al historial crediticio de la Ciudad, ya que se manejan de manera ordenada, transparente, honesta y con rendición de cuentas.

Enhorabuena a la ciudad, ya que cuenta con administradores responsables y comprometidos con el desarrollo de la ciudad.

El articulo refleja mi opinión pero en ningún <u>momento</u> refleja la opinión del Gobierno Municipal en el que laboro.

Comentarios a ogarciaviesca@hotmail.com

El autor es Contralor Municipal del Municipio y es LAE,97 del ITESM, Maestro en Derecho Político y Administración Pública, y D1 del IPADE